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 Le 1er février : Tournoi « JEAN VAIL » 

Votre amicale organisera le 1er février prochain son traditionnel tournoi en salle. 

Grande nouveauté de 2014, le challenge « Jean Vail » se déroulera dans le complexe indoor de CFOOT (à 
proximité de la Patinoire CityGlace). Vous avez encore jusqu'au 17 janvier pour vous inscrire. 

Le programme de la journée est le suivant : 

14h00 : Accueil des équipes
15h00 : Début du tournoi
19h30 : Finale du tournoi
20h30 : Remise des récompenses
21h00 : Repas

Venez nombreuses et nombreux partager ce moment
de convivialité.

L'UNAF 72 a organisé son traditionnel loto

Près de 500 personnes s'étaient réunies pour le loto de l'UNAF 72 à 
Mulsanne. Comme tous les ans, des collègues nous ont rejoint pour 
passer une soirée entre collègues. 

Merci à tous les participants à cette manifestation et rendez vous 
le 10 janvier 2015 pour le prochain loto

Venez visiter le nouveau site Internet de votre amicale

Nous vous rappelons l'adresse du site Internet de l'UNAF 72 : http://unaf72.sportsregions.fr/

Vous pouvez notamment y retrouver : 
- les photos des récentes manifestations
- le trombinoscope des membres du bureau
- le calendrier des prochains événements

Si tu es également utilisateur de Facebook, ne tarde plus à rejoindre le « groupe UNAF 72 »

L'équipe de l'UNAF 72 lors du tournoi 
de l'UNAF 28 en décembre dernier

http://unaf72.sportsregions.fr/


ZOOM sur…Arthur Ledru : «on forme la 3ème équipe sur le terrain»
Ce mois-ci, nous vous proposons un entretien avec un Jeune Arbitre de Ligue stagiaire. Il nous raconte sa 
découverte de ce niveau...

Salut Arthur, peux tu te présenter? 
Bonjour, je m'appelle Arthur Ledru, j'ai 17ans et je suis mes études au Lycée Sud en 1ère STMG.

Depuis quand es tu arbitre? Pourquoi es tu venu à l arbitrage? 
J'entame ma troisième année dans l'arbitrage. J'ai toujours aimé arbitrer. Un jour, j'en ai parlé avec les dirigeants 
de mon club et ils m'ont poussé dans cette voie. Aujourd'hui, je ne regrette absolument pas.

Tu as obtenu l'examen théorique de Jeune Arbitre de Ligue en fin de saison dernière. 
Tu peux nous raconter comment ça s'est passé? 
En effet, en mai 2013, après une saison bien chargée, j'ai obtenu cet examen.
J'ai d'abord reçu en janvier un premier mail pour me dire que, si je le voulais, j'étais apte à passer mon examen 
ligue. Une fois toutes les deux semaines, le jeudi de 20h à 22h, j'ai suivi la préparation pour le test. Elle se 
déroulait au district de la Sarthe. Cette préparation a vraiment été très bénéfique pour pouvoir réussir à l'examen. 

Alors cette année, être arbitre de ligue, ça change quoi? 
Depuis cette année, je découvre le football de niveau régional en tant qu'arbitre central. Cela implique encore 
plus de sérieux dans la préparation et la gestion du match. Et puis, on est amené à arbitrer en trio, on forme la 
troisième équipe sur le terrain, ce qui est vraiment mieux. On sait aussi qu'en cas de problème, on n'est pas tout 
seul. 

Et l'école d arbitrage alors, tu nous en parles? 
Je suis à l'école d'arbitrage au Lycée Sud depuis deux ans maintenant. C'est un vrai plus pour le week-end, que ce 
soit au niveau physique ou pour la préparation du match. En effet, chaque semaine, nous avons trois séances 
d'entraînements : une théorique où l'on revoit les lois du jeu et les subtilités du règlement et deux séances 
physiques pour être prêt à assurer le week-end.

Qu'est ce que tu conseillerais à un Jeune Arbitre de District aujourd'hui? 
Je lui conseillerais sans hésiter de tenter l'examen de ligue car c'est une bonne expérience. Tu rencontres de 
nouvelles personnes. Et aussi car ça nous apprend énormément et nous fait progresser plus vite. 
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Un jeune arbitre à l'honneur...Un jeune arbitre à l'honneur...

A vos agendas !!!
Prenez note des prochaines dates importantes : 

- 19 janvier : cross « Ouest France »

- 1er février : Tournoi Futsal « Jean Vail »

- 19 ou 26 avril : Tournoi Futsal UNAF 53

- 7 juin : Challenge « Tricot Labbé » à Languidic (56)

- 28 juin : Assemblée générale Section Régionale et Section Départementale
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